

Bericht über Projekt Mini & Golfi Kindergarten Cossmangasse

Wir haben Mitte Juni 2 Filzmatten (1,5x0,8m) in den Kindergarten gebracht. Die Kinder haben recycelbares Material (Klopapierrollen, Joghurtbecher, ect.) gesammelt und daraus Hindernisse gebastelt (Photos anbei). Ende Juni bin ich mit Patrick Schleich ausgerüstet mit Schläger und Bällen in den Garten des Kindergarten gegangen, wo die Bahnen schon auf uns gewartet haben. Ich habe theoretisch erklärt wie die Bahnen bespielt werden und Patrick hat es vorgezeigt. Die Begeisterung der Kinder war sehr groß und sie werden auch im Winter basteln und spielen. Es ist geplant im kommenden Frühjahr den Kindern auch die Bahnen am Baumgartner Spitz vorzustellen.

Volksschule Karl Toldt-Weg

Mit den Kindern der 1B hatten wir im Frühjahr ein Treffen auf unserm Platz und haben ihnen die Bahnen gezeigt. Im September hat Markus das Projekt den Eltern vorgestellt und die Kinder, der nunmehr 2B haben eifrig recycelbares Material gesammelt. Anfang Oktober haben wir die Filzmatten (2x1m) in die Schule gebracht und der Lehrerin einige Bilder von den Projekten davor gezeigt. Momentan sind die Kinder am Basteln und in ca. 1 Monat werden wir mit Schläger und Bällen in die Klasse gehen und ihnen Bahnengolf näher bringen.

Das 3. Projekt betreuen Hanni und Fritz Knotzer.

Wir hoffen damit einen Beitrag leisten zu können, die Jugend für unseren Sport zu begeistern.

Markus Schleich und Ingrid Deyer
MGC blau-weiss